

gandistische Beiträge, die allgemeines Interesse haben und auf die Hauptseite gehören, auf den Kreisseiten veröffentlicht. Immer wieder erklären die Leser: „Wir wollen wissen, was in unserem Kreis oder in unserer Stadt los ist, man erfährt das früher und besser aus dem ‚Sächsischen Tageblatt‘⁴ oder der ‚Union‘^{4,44}. Sie wünschen sich weiterhin die Behandlung der Heimatgeschichte ihres Kreises.

Die Ursachen sind in der mangelhaften Anleitung durch die Hauptredaktionen, in der Abwälzung der Verantwortung für den Inhalt der Kreisseiten von der Kreisredaktion auf die Abteilung Kreisseiten in der Hauptredaktion und in der schwachen politischen und kaderpolitischen Besetzung der meisten Kreisredaktionen zu suchen.

Die *Sportberichterstattung* konzentriert sich zu sehr auf die zentralen Ereignisse und vernachlässigt den örtlichen Sport. Die Leser fordern mit Recht eine aktuelle örtliche Sportberichterstattung. Die Sportberichterstattung wird oft zu stark mit der Behandlung allgemeiner politischer Probleme oder grundsätzlicher Fragen der Sportbewegung verknüpft, die eine besondere Behandlung erfordern.

II

Schlußfolgerungen

Im täglichen Leitartikel, in Kommentaren und gut kommentierten Nachrichten müssen den Parteimitgliedern und den Massen in überzeugender, einfacher Sprache die Hauptaufgaben im Kampf um Einheit und Frieden gezeigt werden. Hierbei dürfen die Fragen nicht losgelöst voneinander behandelt werden und müssen sich auf die Schwerpunkte konzentrieren.

Es muß gelingen, die Menschen von der ganzen Gefahr der Bedrohung der nationalen Existenz unseres Volkes durch Schumanplan und Generalvertrag zu überzeugen, um in ihnen den Widerstandswillen gegen einen neuen Krieg und Haß gegen die amerikanischen Urheber und ihre deutschen Helfershelfer, die Adenauer, Schumacher, Fette und Konsorten, zu wecken. Hierbei müssen immer wieder der Charakter des wiedererstehenden deutschen Imperialismus, die Widersprüche im imperialistischen Lager und die Schwäche des sterbenden und faulenden Imperialismus gezeigt werden.

Die Entlarvung der imperialistischen Kriegspolitik muß ständig